
2022年度第4回関東学連総会議事録

日時 ：2023年3月17日
場所 ：東京理科大学葛飾キャンパス講義棟＆Zoom
文責 ：加賀萌起(一橋)
出席 ：茨城,お茶の水,慶応,相模女子,実践女子,十文字,千葉,筑波,津田塾,電通,東大,
　　　　東工,日本女子,一橋,法政, マイナー,明治,横国,横市,理科大,早稲田
委任状 ：　

欠席 ：関東学院,群馬,農工
議長 ：市川竣介(幹事長)
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1　後援申請
宮川：後援申請について承認を行う。

溝端：静岡県協会の後援がないがどうなっているか。

早稲田：OC大会についてはいったん取り下げる

筑波大大会について

賛成21（全会一致）

よって承認とする

東大大会について

賛成21（全会一致）

よって承認とする



２　決算報告

寺町：一部未完了のものもあるが、今年度は約98000円の黒字。ペアOが黒字となってくれ 　　　

てよかった。学連登録人数も伸びているのでこの調子で新歓を頑張ってほしい。

市川（優）：幹事交通費とはどういったものか

寺町：総会の際に幹事に対して支払われる交通費のこと

３　セレ推薦規約について

市川（竣）：今年度も規約について改善を行いたい。それにあたって意見を募集する。

　　　　　　各大学で話し合ったうえで回答してほしい。

市川：主な議題は以下の三つ

① 国際大会について

② 推薦手続きの明確化

③ 競技実績基準の明確化

（各議題について詳しくは改善案のPDF参照）

樋口：JWOCはスプリントとフォレストを同時に開催するが、WOCはスプリントとフォレ　　　ストで
隔年開催となっている。WOCについてフォレストなのかスプリントなのかに　　　よってスプセレな
どを無条件通過させるかどうかをかえたほうがよいのでは。

市川（竣）：その通りなので後日変更を加える。

市川（竣）：意見募集は3/31を締め切りとする。ロングセレに間に合わせるようにしたい。

４　来年度関学自己紹介

（新幹事と新渉外の自己紹介）



５　来年度関学について

市川（優）：「関学のお仕事」参照

小野：ペアOについて

実行委員長は小野が行う。運営責任者、競技責任者を決める。

各役職について前任者に説明してもらう。

前運責 浦中：競技面以外について一番上に立って仕事を振る。主な仕事は、開催地を決め　　　

　　　て渉外をする。パトチを決めて仕事を振る。進捗管理。前日準備。など。大会　　　　　　営し

たことで運営について深く知れたし、他の渉外を覚えることが出来たの　　　　　　　がとても良かっ

た。

前競責 八房：コースを組むだけ。新入生向けに簡単目に作る。去年は失敗してしまったの　　　　

　　で、今年は簡単目に。運責に仕事が溜まりがちなのでサポートするように。

森：5/28にKOLCが合宿するので日程をずらせないか。

市川：日程についてはまた調整する。

運責：早稲田　前田舞

競責：実践　兼子照実

テレイン候補

二ツ塚

笹仁田峠

七国

赤根

宇根

飯能美杉台

鐘撞堂山

弘法山観世音

など


